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6月13日上午，县委副书记、代

县长王代强到优然牧业调研产业发

展工作。县重点项目工作领导小组

副组长王红旗，相关部门、前营乡负

责同志参加调研。

在优然牧业会议室，王代强主

持召开现场协调办公会，听取优然

牧业负责人就产业发展规划、工程

项目进度等情况的介绍，并就项目

推进过程中遇到的困难和问题进行

现场办公，协调解决土地、供电、引

水、道路两侧绿化等相关问题。

据了解，平顶山优然牧业新建万

头牧场项目整体建设用地1600余亩，

立项资金为5.6亿元。项目于2019年

6月开工建设，项目建设与生产运营

同步进行，目前场区内现已进牛3000

余头，生活区、泌乳牛舍区、饲草料区

已投入使用，目前设备整体完工量达

到40%，预计今年9月具备运营条件，

明年1月全部建设完成。该项目建成

后将成为我县具有标杆性的大型奶

牛养殖示范牧场，有效拉动饲草种植

业经济与当地群众就业增收，为我县

的乳品加工业与畜牧养殖业产业升

级注入新的动力。

王代强对优然牧业项目的快速

推进情况给予充分肯定。他表示，县

委、县政府将一如既往为企业提供优

质服务，下一步政企双方继续压实责

任，密切协作，紧盯目标赶进度，按照

项目时间节点要求，倒排工期，在保

质量保安全的前提下，序时推进项目

建设。要突出重点解难题，一线攻

坚，及时突破瓶颈，为项目建设扫清

障碍，使企业早日投产见效。

随后王代强还到优然牧业泌乳

牛舍区进行实地查看，对企业实施

生态综合型农牧结合模式进行详细

了解。 （杨涛 袁松柳）

王代强在优然牧业调研时强调：

倒排工期抓进度 确保项目早见效

6月12日上午，县委书记许红兵主持召开2020年县委理论学习中心组

（扩大）第九次学习会议，特邀王牌智库公司首席专家、董事长上官同君就

县域经济高质量发展进行专题授课。县委副书记、代县长王代强等县委理

论学习中心组成员，各乡镇（林站、办事处）主要负责同志和县直相关单位、

国有公司负责同志参加会议。

许红兵指出，邀请王牌智库公司对我县进行考察指导，是县委、县政府

贯彻6月3日市委书记周斌、市长张雷明在宝丰县域经济高质量发展座谈会

上的讲话精神，用高水平的专业团队帮助指导我们高质量发展的具体实

践。王牌智库公司是全国为数不多的实战型政府智库，拥有“政府一把手工

程策划专家”的美誉。上官同君是我国著名城市运营实战专家、新型城镇化

运营专家、郑州大学客座教授，并担任郑州市、郑东新区等多家政府、机构顾

问，具有深厚的理论素养和丰富的实践经验。希望大家珍惜这次难得的学习

机会，认真听、仔细记、深刻领会、把握实质，确保学有所得、学以致用。

许红兵强调，全县各级各部门要深刻学习领会上官同君的授课内容，

认真做好消化吸收，将所学所思所悟，运用到工作实践中。通过全县上下

的共同努力，把宝丰打造成全省县域经济高质量发展的“样板”，推动宝丰

建设“四强县”、迈入全国“一百强”的目标早日实现。

在两个小时时间内，上官同君以《县域经济高质量发展需要系统解决

方案》为主题，从何为县域经济高质量发展、县域经济高质量发展面临的八

大问题，以及关于宝丰县经济高质量发展的若干思考等五个部分，通过对

新郑、汝州等案例的剖析，全方位、清晰地展现了县域经济高质量发展顶层

设计的研究内容和工作方法。其中，王牌智库对全省30位县委书记开展的

访谈调研并理出的发展思路，以及展示的实战经验，内容详实、干货满满，

令人视野开阔、印象深刻。 （朱亚旭 李得胜）

许红兵主持召开2020年县委理论
学习中心组（扩大）第九次学习会议

特邀上官同君进行专题授课

6月15日，中国老促会第六调研组莅临宝丰，

就中办发〔2015〕64号文件落实情况开展调研。

河南省军区原司令员卢长健少将，省老促

会副秘书长吴海明、省老促会办公室秘书科科

长孙晓威，市老促会会长、市政协原主席裴建

中，市老促会副会长谷永涛，市扶贫办主任丁少

革，县委书记许红兵，县委副书记、代县长王代

强，县委副书记汤红漫，县领导桓贯超、马胜昔、

王忠贤、王红旗，县老促会会长、县政协原主席

师建超及市县相关部门、乡镇负责同志等参加

座谈会。王代强主持会议。

座谈会上，许红兵分别从重视老促会工

作、传承老区红色基因，找牢脱贫攻坚责任、补

齐老区发展短板，深入践行“三起来”、推动老

区发展高质量，积极建设“四强县”、开创老区

发展新境界等四个方面，向调研组汇报了我县

对中办发〔2015〕64 号文件精神的落实情况。

县重点项目工作领导小组副组长王红旗作了

宝丰县农村住房饮水工作汇报。

中国老促会第六调研组负责同志在会上

指出，此次调研是受国务院扶贫办、国家发改

委的委托，重点调研农村危房改造和饮水安全

工作，同时关注老区建设发展情况。宝丰县政

治站位高，坚决贯彻中央决策部署和省市要

求，坚持以人民为中心的发展理念，凝智聚力，

攻坚克难，把脱贫攻坚工作摆在重中之重的位

置强势推进，在农村危房改造和饮水安全方面

真抓实做，取得了明显成效。调研组将把在宝

丰调研的情况仔细研究汇总，及时向国务院扶

贫办反馈，并多宣传、推介宝丰，用革命老区精

神，更好的开展老区建设促进工作，为老区经

济社会高质量发展做出应有贡献。

会后，调研组一行共同参观了中原解放纪

念馆、宝丰革命纪念馆（如图）。

据悉，中国老促会第六调研组将利用4天

时间，深入我县六个乡镇上百个村庄开展调研

工作。 （朱亚旭/文 李得胜/图）
编辑 段淑贞 校对 王晓光

中国老促会第六调研组莅宝调研
历时四天，调研六个乡镇上百个村庄

“绿色表示车辆正在运行，

红色显示待命状态，5 月累计派

出车辆 8728 台……”6 月 10 日，

在宝州租赁有限公司用车服务

中心，该公司副总经理程月培向

公务用车检查组介绍情况。当

天上午，县机关事务服务中心副主任彭文甫带领公车

股工作人员，专项检查该公司公务用车及公务用车平

台运行情况。

“ 查 一 下 豫 D08696、豫 D91282、豫 DLA016、豫

DNE076、豫 DW3536 这 5 辆车的用车申请单、公务用

车平台派车单，依次调出它们的行车轨迹，看一下这5

辆车10分钟之内的行车速度……”彭文甫目不转睛地

盯着大屏，向中心公车股何亚甫、冯腾飞下达指令……

这是自2017年1月我县正式推行车改制度以来，

该中心公车股每月至少进行一次的专项检查。

按照中央车改精神，我县坚持社会化、市场化方

向，积极探索，全面取消县级党政机关公务用车，将车

改后保留的所有公务用车以实

物投资方式注入宝州租赁公司

进行市场化运营，在全省率先建

立了以公务用车平台为核心，以

公务公交、公共自行车、公务一

卡通为配套的新型公务用车制

度，有效保障了公务出行，降低了行政成本，走出了一

条“公务用车部门零配备、公务出行全面社会化”的新

路子。为有效保障基层公务出行，我县打破公务用车

由财政供养的思维禁锢，除保留必要机要通信等车辆

外，其他均纳入社会化管理，真正实现了由“养人养车”

向“买服务”的转变。 （下转第二版）

源头堵塞漏洞 降低行政成本

我 县 细 化 公 务 用 车 监 管


